

Los alumnos matriculados en másteres aumentan un 30% sólo en dos años - Información - 25/10/2016

## Los alumnos matriculados en másteres aumentan un 30% sólo en dos años

► La Universidad de Alicante es la que menos crece y la de Elche la que mayor incremento registra

### VICTORIA BUENO

■ Los indicadores más recientes sobre el número de alumnos matriculados en másteres en la Comunidad Valenciana ponen a la cabeza a la Universidad Miguel Hernández de Elche, con gran diferencia sobre el resto de los centros públicos.

En los últimos dos años, los matriculados para estudiar algún máster en la UMH han pasado de suponer un 9,5% del total de alumnado en todos los campus de Elche, a llegar al 15% de toda la matrícula, un aumento de más de cinco puntos.

La media de aumento de matriculados en másteres en el conjunto de las universidades públicas de la Comunidad ha sido de un 30% los dos últimos años, habiendo pasado de suponer el 7% de la matrícula global, al 9,3% que arrojan los últimos indicadores, de los 6.872 estudiantes en 2012 a los 8.999 alumnos en 2015. El dato demuestra que «los estudios de máster están cada vez

más demandados», pese que el ritmo de la matrícula en los grados oficiales haya disminuido aunque ligeramente.

El otro centro superior de la provincia, la Universidad de Alicante, pese a que también aumenta su matrícula en este sentido, es la que menos crece de la Comunidad en el periodo computado, desde el año 2012 al 2015. El alumnado que cursa másteres en el campus de San Vicente pasa de suponer un 4,4% del total de su matrícula, a un 5,7%, la cifra más baja de la autonomía.

La vecina Universidad de Elche supera incluso en cinco puntos a su inmediata seguidora en este sentido, la Politécnica de Valencia.

### Rendimiento

Por contra, respecto al rendimiento académico computado tras cursar estos estudios de posgrado, referido al éxito final del alumnado matriculado, la que se lleva la palma en el conjunto de la Comunidad es la Universidad de Alicante, con una tasa del 93,3% de estudiantes aprobados tras la primera matrícula junto a la Universidad de Valencia. El éxito académico de los másteres en Elche es del 92,7% que iguala la media autonómica.